

Fairere Handys ein Blick in Lieferketten

Fast alle von uns nutzen sie, fast alle besitzen eins: In Deutschland haben fast alle Menschen ab dem 11. Lebensjahr ein eigenes Smartphone. Der kleine Computer in der Tasche hilft uns in vielen Alltagsbereichen und verbindet uns mit Familien, Freund*innen und der Welt über das Internet. Doch was steckt darin? Warum sprechen wir, wenn es um IT-Geräte geht, oft von Konflikt-Rohstoffen, die dafür gebraucht werden?

Wir wollen beispielhaft anhand des Smartphones in das Innere von IT-Geräten blicken, die Herkunft der Rohstoffe beleuchten und über die Situation von Menschen in den Abbauregionen sprechen. Gemeinsam mit den Schüler*innen wollen wir Handlungsoptionen besprechen.

Zielgruppe: Sekundarstufe 1 (SEK I)

Referent*in: **Almut Ihling, Leonie Bröcheler**

Verein: **WEED e.V. (Weltwirtschaft, Ökologie und Entwicklung)**

Wann? 27. Juni 9:30 - 11:30 Uhr und 12:00 - 14:00 Uhr,

28. Juni 9:30 - 11:30 Uhr und 12:00 - 14:00 Uhr



weed